

# オーキッドだより VOL.50 12月



今年も1年あっという間でした。

10月から制限を一部解除して面会を予約制で行っています。ご家族様には大変ご迷惑をおかけして申し訳ありません。そのおかげで施設内におきましては感染症例はでていません。皆様のおかげです。

来年は家族様と外出ができ、一緒に買い物に行けるようになれば利用者様も喜ばれると思います。もうしばらくお待ちください。

一年を振り返ると今年は食事レクリエーションを沢山しました。職員も利用者様に美味しいものを食べてもらおうと色々なものにチャレンジしてました。中でも海鮮丼はお店で食べてるんじゃないかと思うぐらいの出来栄でした。

来年も利用者様に楽しい時間を過ごしてもらえるように職員一同頑張りますので宜しくお願いします。何かお気づきのことがあればいつでもお声をおかけ下さい。 来年も宜しくお願い致します。

## photoalbum こもれび

利用者様の日常をお届けします



ハロウィンパーティー



高明寺にて



カフェクラブ



## 12月の予定

3日(金)17日(金)23日(木)

訪問理美容

23日(木)クリスマス会

ハンドベル・ギター演奏